



## 19° versión de Feria de Convenios y Beneficios se realizó en Arica

Además el Honorable Consejo de Bienestar sesionó en la región .

Con éxito se realizó la 19° Feria de Convenios y Beneficios de Bienestar impulsada por la jefatura del **Departamento de Bienestar Social y Calidad de Vida**, coronel María Angélica Aguirre Cárdenas, donde además estuvieron presentes el **seremi de Justicia y Derechos Humanos**, Raúl Gil González, la seremi de la Mujer y Equidad de Género, María José Palma y el director regional de Gendarmería, coronel Fernando Olivares Osorio.

Esta versión se realizó en el Centro Penitenciario Femenino de Arica, donde además sesionó el Honorable Consejo de Bienes-  
tar.

Por su parte, la coronel Aguirre, expresó que “para nosotros era importante una acción descentralizada por lo tanto esta feria condice toda nuestra preocu-  
pación de llegar a nuestros funcio-  
narios a nivel nacional sobre  
todo en zonas extremas”.



## Mi Bienestar celebra su 58° Aniversario con ceremonia en Club de Campo

Se transmitió vía Teams y se realizó un breve informe de gestión de lo que ha sido el 2021.



En una ceremonia encabezada por el Director Nacional de nuestra Institución, Christian Alveal Gutié-  
rrez, se conmemoraron los 58 años de servicio de nuestro Bienestar, quien reconoció los esfuerzos que hace el personal del Departamento en llegar y generar cercanía al personal Institucional e instó a continuar con esta labor con el fin de ser un apoyo a quienes lo necesiten.

En esta oportunidad la jefa del Departamento de Bienestar Social y Calidad de Vida, coronel María

Angélica Aguirre Cárdenas, mostró un breve informe de gestión del año 2021 y a su vez se nombraron a las y los ganadores del concurso de dibujo “El Orgullo de Ser Gendarme” del presente año.

A esta ceremonia asistió también el Subdirector de Administración y Finanzas, Carlos Esteppan Codoceo, quien hizo entrega de reconocimientos a los Consejeros y funcio-  
narios (as) del Departamento de Bienestar Social y Calidad de Vida.

## Mi Bienestar convocó a caminata familiar al Parque Met

Actividad cerró la semana de Aniversario de Bienestar



La actividad para el personal organizada por el Departamento de Bienestar Social y el área de Deportes de la Dirección Nacional, se realizó en el Parque Urbano de la ciudad de Santiago, con la participación de un centenar de funcionarios/as junto a su familia, quienes se inscribieron en una caminata, zumbatón, además de uso de piscina institucional.

En su intervención, la Jefa de Bienestar, Coronel María Angélica Agui-

rre, junto al Coordinador Nacional de Deportes, Pablo Galdames, agradecieron la colaboración de los equipos del personal organizador, y también de quienes concurrieron al evento.

“Bienestar es para eso, para compartir en familia, con actividades que mejoren cada día la calidad de vida laboral y familiar, les agradecemos su asistencia y los instamos a seguir participando”, señaló la jefa de Bienestar.

## Visita a hogar de adultos mayores “Conapran”

Actividad fue realizada en contexto de la semana de Aniversario de Bienestar

Dentro del contexto de la semana de Aniversario de Bienestar, el personal del Departamento en un gesto de solidaridad y a través de una pequeña delegación, visitó el establecimiento de larga estadía para adultos mayores (ELEAM) “Conapran”, ubicado en la comuna de El Bosque, con el fin de apoyar a este hogar, el cual es vulnerable socialmente y con personas altamente afectadas en su salud mental.

En esta actividad se realizó un desayuno donde compartieron con las personas mayores que pertenecen a este hogar instancia en la cual con recursos del personal, se hizo presente como muestra solidaria hacia la comunidad.

Tanto el personal como las y los adultos mayores que pertenecen a este hogar agradecieron la visita y el gesto de “Mi Bienestar”



## Muy importante: sobre postulaciones a Centros Vacacionales.

El 19 de diciembre finalizó el plazo de postulaciones a los cinco Centros Vacacionales disponibles, el cual se implementó por primera vez de forma on line, llenando el formulario dispuesto en portal de Autoconsulta.

El listado de seleccionados ya se encuentra disponible y lo puedes revisar en [bienestar.gendarmeria.gob.cl](http://bienestar.gendarmeria.gob.cl)

Para mayor información puedes revisar la Circular N°415 del 1/12/2021 dispuesto en nuestro sitio web o escribir al correo [reservadecabanas@gendarmeria.cl](mailto:reservadecabanas@gendarmeria.cl)

